
前回に引き続き，文化祭を終えての感想をのせていきます。感想を書くポイントとして，①印象

に残ったことや思い出に残ったこと，学んだこと。②反省点 ③今後の学校生活などで生かしてい

けること。④来年度やってみたいこと。を入れて書きました。

○私の印象に残ったことは，全校で歌った警固屋讃歌です。今回の文化祭のテーマは「百人力」で

した。本当に百人の声が集まったよい合唱だったと思います。私は，この文化祭で「協力」と言

うことは本当に大切なんだなと思いました。協力することで，大きな力となって発揮できたこと

が，とても嬉しかったです。９年生がやった神楽では，とても大きな演技でとても感動しました。

「にらみ潮」は，初めて見たけど本当によかったと思いました。私も９年生に負けないくらいの

演技がしたいなと思います。私が今後の生活に生かしていきたいと思うことは，日頃の「あいさ

つ」等をしっかりやっていこうと思います。来年はクラス全員で，今以上に協力し，合唱コンク

ールで優勝できるように頑張ります。

○私の印象に残ったことは神楽です。杉山さんが，堂々としていて，声の出し方にとても感動しま

した。警固屋中の伝統の神楽はすごいと改めて思って，これからも，すごいものでないといけな

いと思いました。来年は、私たちの番なので，今年に負けないものを作って行かなきゃいけない

と思いました。合唱コンクールは，自分たちが頑張ったつもりでも，他の人から見たらそんなに

声が出ていなかったとよく言われたので残念でした。やはりクラスで心を一つにしないといけな

いと分かりました。来年は，絶対に文化ホールに行きたいので，このことを課題に頑張っていき

たいです。キャリアスタートウイークの発表では，みんながこんな体験をしたんだなと自分が知

らないことをしれたのでよかったです。発表の時もう少し前を見て発表できたらよかったと思い

ます。来年は活躍する場面が多いので今回できなかったことを直すだけでなく，もっと頑張らな

いといけないと思いました。
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○ぼくは，神楽が一番印象に残りました。反省点としては，キャリアスタートウイークの発表でも

う少し長い原稿にすればよかった。今回の経験を通して学んだ声の大きさや礼儀マナーなどをこ

れからの生活にも生かしていきたいです。

○私が印象に残ったことは，選択家庭科のパンツづくりが難しかったこと，神楽がすごくかっこよ

かったこと，合唱できれいな声が響いていたことです。反省としては，作業にすごく時間がかか

ってしまい前日の夕方まで残ってしまったので，はやく作業を進めたいです。今回の文化祭で全

校生徒が力を合わせて協力し合うことを学びました。今後はそれをいろんな場面で生かしていき

たいです。来年は，神楽の平清盛がしたいです。台詞がかっこいいし，何と言っても舞が美しい

からです。それと，指揮者もやってみたいです。

○平清盛役の杉山さんは，女子なのに，男子っぽい声を出していたし，すごく練習してきたという

のが伝わってきました。反省点は，合唱で男子がもっと声を出せるように工夫すればよかった。

今後は，キャリアスタートウイークで学んだあいさつや返事などを日頃の生活に生かしていきた

いです。神楽では，しゃぎりをやってみたいです。

○印象に残ったことは９年生の神楽です。その中で一番驚いたのが杉山先輩の平清盛です。恥ずか

しがらず，大きな声で動きも上手でその役になりきっていました。９年生はみんな堂々と役を演

じていてとても感動しました。反省点は，礼の仕方です。今度からは授業の最初，最後のあいさ

つや朝会などでも心がけて直していきたいです。来年は９年生みたいに，男子も女子も声が出て

きれいなハーモニーにできるようにしたいです。

○私は，９年生の神楽が印象に残りました。杉山

先輩の演技がたいへん上手でした。今後は大き

な声で発表していきたいです。

○神楽をしていた９年生の姿が印象に残りました。

選択家庭科で習った「パンツづくり」を家でも

作ってみたいです。神楽では，しゃぎりをやっ

てみたいです。

○昼休憩や放課後もずっと練習してきた学年の合唱が思い出になりました。今後は何事にも真剣に

取り組んでいきたいです。神楽では，竜をやってみたいです。

○私は，神楽が一番印象に残りました。動きも声も大きく、すごく感動しました。特に杉山先輩の

平清盛がすごかったです。反省点として，発表をする時に早口になってしまいました。今後は発

表する時は，大きな声ではっきり言うことを気をつけたいです。神楽では，小さい太鼓を演奏し

てみたいです。



○神楽の平清盛役の人がとてもやる気が伝わってきて，見ていて鳥肌が立った。反省点として，キ

ャリアスタートウイークの発表が大きな声でできなかったので，これからは，大きな声で返事を

したり，発表していきたい。

○印象に残ったことは，合唱コンクールと神楽です。反省点は，途中歌詞を間違えて，下を向いて

しまったことです。今後は何事も全力でやりきりたいと思います。神楽では笛をしてみたいです。

○印象に残ったことは，神楽の杉山さんの演技です。反省点は，歌の声が小さかったことです。今

後は，大きい声を出せるようにしたいです。まずは，あいさつからしたいと思います。

○印象に残ったことは，神楽です。特に，神楽の竜神から平清盛が逃げる所が印象に残りました。

反省点として，自由曲を大きな声で歌えなかったことです。今後は，大きな声で返事をしたりあ

いさつをしていきたいです。神楽ではスモーク係がしてみたいです。

○私が一番印象に残ったのは，９年生が演じた「神楽」です。特に杉山さんが演じた清盛に感動し

ました。セリフとかも多くあるのに一つも間違えなくて，それに動きもきれいでびっくりましま

した。反省点としては，合唱コンクールであまり頑張れなかったことです。クラス全員で大きな

声で，姿勢良く歌えなかったなあと思って少し残念です。今後の学校生活で生かしていきたいこ

とは，日頃から服装に気を配ったり，大きな声であいさつをしたいと言うことです。（文化祭の

時だけってなるのはいやだから。）また，生徒会に入ることと，神楽で主役級をやってみたい。

○合唱では，最初はあまり大きな声を出してなかったけど，自分も大きな声を出すように頑張った

し，クラスの人たちも頑張っていたと思います。反省点としては，本番で本気が出せなかった気

がします。これからは姿勢に気をつけて過ごしていきたいです。

○印象に残ったことは，９年生の合唱です。すごくきれいでした。反省点としては，８年生は緊張

しすぎて力が出なかったことです。これからは，職場体験で学んだことを生かしていきたいです。

神楽ではスモーク係をしてみたいです。

○選択音楽が最後なのでもう演奏が見れないのは悲しかったです。歌を歌っていてかっこよかった

です。反省点として，もっと大きな声で協力して歌いたいです。これからは，常に姿勢とかに気

をつけていきたいです。神楽では笛をやってみたいです。

○印象に残ったことは，神楽です。とても迫力があってよかったです。反省点は，合唱の時もう少

し声を出せばよかったです。これからは，あいさつをしっかりしていきたいです。神楽では農民

をやってみたいです。

○印象に残ったことは神楽です。神楽を見て役になりきっているなと思いました。めちゃすごかっ

たです。反省点は，緊張であまり声が出せなかったです。これからはあいさつをしっかりするこ

とです。指揮者をやってみたいです。

○ぼくが印象に残ったことは神楽です。とてもよかったです。反省点は，メッセージの時考えてし

まったのでちゃんといえるようにしたいです。これからは人前でしっかりと発表していきたいで

す。神楽では，照明係をやってみたいです。指揮もしてみたいです。

○印象に残ったことは９年生の神楽です。主人公の平清盛役の杉山さんは大きな声ではっきりと言

っていたので，わかりやすかったし，迫力がありました。とてもかっこよかったです。反省点と

しては，歌をしっかりと大きな声で歌えばよかったです。

○ぼくが印象に残ったことは神楽です。今年の神楽は迫力があり，大変かっこよかったです。反省

点としては，合唱コンクールで声があまり出なかったことです。

○生徒会のエンディングを頑張りました。反省点は，歌をもっと声を出して歌えばよかったです。

これからは，みんなに喜んでもらうことをしてい

きたいです。神楽では大太鼓をやってみたいです。

○印象に残ったことは９年生の神楽です。大変迫力

がありよかったです。反省点は，もっと合唱コン

クールで声を出せばよかったです。これからも，

みんなと協力して頑張っていきたいです。

○印象に残ったことは９年生の神楽です。「にらみ

潮」は見るのは初めてでしたが平清盛を演じた杉

山さんをはじめ９年生全員が力を合わせてやりきっていました。すごいと思ったことは，一つ一

つの動作をはっきりと体全体を使って，大きな声で表現していたところです。発表が終わった後

９年生が「やったー」といって喜んでいたところがとても感動しました。反省点は，キャリアス

タートウイークの発表で，覚えずに原稿を見ながら発表したことです。今後は声の大きさです。

運動会などでの校歌など大きな声で歌いたいです。来年は，私たちの番なので，先輩たちのよう

に頑張りたいです。

○印象に残ったことは，神楽の杉山先輩の演技がすごかったです。反省点としては，職場体験の発

表で少しミスをしてしまったことです。今後は“何事もあきらめない方がよい”ということを学

びました。神楽では，脚本などをアレンジしてみたいです。また，竜の声をしてみたいです。選

択音楽のような楽器演奏もやってみたいです。

印象に残ったことは，断然９年生の神楽という感想が多くありました。９年生の頑張りが，見

ている人全てに感動を与えることができたのだと感じました。９年生を中心に，本当に素晴らし

い文化祭を作り上げたと思います。来年度，現８年生はこの９年生を越えることができるのでし

ょうか。是非，乗り越えてほしいと思います。


